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IN PRIMO PIANO:

- Progetto SportPerTutti Uisp: Sport Impact Lab, il contest Uisp
che trasforma idee innovative in progetti d’impresa. Su Forum
Terzo Settore

- Lavoro sportivo e sport di base: come affrontare le nuove
norme? Martedì 13 giugno, ore 18, consulenza gratuita del
progetto Sport Point. Su Settimana Sport

- Uisp Skating Fest: al via i Campionati nazionali di pattinaggio
artistico. Apertura con “Rotelle di cuore”, importante momento
di solidarietà, e i fondi per la protezione civile dell'Emilia
Romagna

ALTRE NOTIZIE:

- Dove si formano i manager del Terzo Settore?. Su Vita

- Terzo settore e finanza sostenibile: Cantieri ViceVersa, torna la
Summer School a Padova. Su Agensir

- Sara Simeoni: «Vinsi l’oro, poi mi misero in un angolo. Le atlete
donne erano viste come perdita di tempo». Su Corriere della
sera
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- Calcio femminile: "Ai Mondiali costrette a mostrare le parti
intime". La denuncia di Nilla Fischer. Su Corriere dello sport

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Cremona, corsa Rosa: raccolti 6mila euro, devoluti alla Lilt

- Trento, torna l'appuntamento mensile di pulizie generali dello
Skate park: a coordinare le attività sarò il gruppo Gas e
l'associazione Uisp

- e altre notizie…

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Abruzzo e Molise, nuova puntata di Mondo Uisp

- Uisp Bologna, vieni a conoscere i Centri estivi Uisp

- Uisp Jesi, al via le attività dei Centri estivi

- La coreografia vincitrice del Campionato nazionale estivo nuoto
artistico Uisp

12 giugno 2023
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Lavoro sportivo e sport di base: come
a�rontare le nuove norme?

Martedì 13 giugno, ore 18, consulenza gratuita del progetto Sport Point,
per orientare i dirigenti sportivi di base alla vigilia di una riforma
importante

Il tema del momento per il mondo sportivo è quello del lavoro sportivo: tra venti giorni, a partire

dal 1 luglio 2023, entreranno in vigore le modifiche normative previste dal decreto legislativo

36/2021. Quale inquadramento prevedere per i lavoratori sportivi? Quali contratti? Quali costi per

associazioni e società sportive? L’Uisp intensifica le azioni informative a supporto dello sport di

base e, nell’ambito del progetto Sport Point, dedica a queste tematiche l’appuntamento che si

terrà on line martedi 13 giugno, alle ore 18, dal titolo : “Lavoratori e volontari nelle organizzazioni

sportive dilettantistiche”.

L’incontro è completamente gratuito ed aperto a tutti, anche ai non soci Uisp. Si svolgerà

eccezionalmente di martedi, dal prossimo incontro si tornerà all'abituale collocazione del

mercoledi.

Per iscriversi clicca qui

Il corso verrà aperto da Enrica Francini, responsabile nazionale Uisp del Dipartimento Sostenibilità

e Risorse, Bilancio e Servizi; relatrice la dott.ssa Francesca Colecchia, consulente Arsea srl.

Il tema del lavoro sportivo è al centro dell’impegno Uisp di questi anni: più volte l’associazione ha

ribadito che si tratta di giuste tutele del lavoro e allo stesso tempo ha richiesto con decisione di

accompagnare e di sostenere le asd e società sportive in questo delicato passaggio. Il tema delle

semplificazioni deve rimanere in cima alle priorità per assicurare stabilità e sostenibilità del

sistema sportivo. Insieme al principio della specificità dello sport. Il presidente Uisp, nel corso del

Consiglio nazionale Coni del 25 maggio scorso, è intervenuto sottolineando come l’impatto

maggiore sarà quello sulla gestione e sul carico amministrativo, se non venissero confermate le

semplificazioni richieste.

Nella conferenza stampa di ieri, giovedi 8 giugno, i ministri Andrea Abodi, titolare dello Sport, e

Marina Calderone, del Lavoro e delle Politiche sociali hanno annunciato gli ulteriori correttivi alla

legge delega 86/2019 sulla Riforma dello Sport, in queste settimane all'esame delle Commissioni

parlamentari e delle Conferenze, Unificata e Stato-Regioni, con l’obiettivo di portare migliorie e

innovazioni normative, a iniziare proprio dal lavoro sportivo di cui al decreto legislativo

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/sport-point-consulenza-online


36/2021(comunicato stampa sul sito del Dipartimento per lo Sport). Tutele, semplificazione e

trasparenza sono le parole chiave utilizzate nella conferenza.

Per questo l’appuntamento organizzato martedi 13 giugno (ore 18) dall'Uisp assume un significato

particolare: informare il più possibile i dirigenti sportivi di base sulle imminenti modifiche e fornire

adeguati strumenti informativi. Il progetto Sport Point, finanziato da Sport e Salute SpA, offre

occasioni completamente gratuite di consulenze e servizi facilmente accessibili sia per chi già

opera nel mondo sportivo e sociale di base sia per tutti coloro che sono interessati ad affacciarsi e

collaborare con questo mondo.

“Tenendo conto dell’avvicinarsi del 1° luglio, data di entrata in vigore delle modifiche normative

previste dal decreto legislativo 36/2021, riguardante in modo particolare il lavoro sportivo – spiega

Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp – abbiamo in questi mesi rafforzato tutte le azioni della

nostra rete associativa a supporto delle associazioni e società sportive affiliate, per accompagnarle

letteralmente verso quelli che saranno i nuovi adempimenti. Il progetto Sport Point è sempre più

baricentro del nostro sistema di consulenze e servizi, a partire dai periodici incontri on line sino ad

arrivare ai tempestivi aggiornamenti delle sezioni dell’Area Riservata web Uisp 2.0. Attività che

portiamo avanti, grazie ai nostri consulenti di assoluto valore e competenze, accanto alla nostra

quotidiana interlocuzione con il Governo e le forze parlamentari. L’intero movimento della

promozione sportiva e sociale di base ha bisogno di riferimenti normativi certi, chiari, sostenibili”.

“Nell’ambito del palinsesto della seconda annualità di Sport Point - dice Enrica Francini,

responsabile Dipartimento Sostenibilità e Risorse, Bilancio e Servizi Uisp – che Sport e Salute ha

deciso di sostenere, valutando quindi positivamente il primo anno di interventi, abbiamo previsto

due appuntamenti al mese fino alla fine di giugno. Già fissato al 21 giugno, poi, la nuova

consulenza online per un ulteriore approfondimento proprio sugli adempimenti legati alla riforma

del lavoro sportivo.”

“Insieme alle consulenze sono attivi sul territorio gli Sportelli - aggiunge Simone Ricciatti,

responsabile Consulenze Uisp - dieci Comitati Regionali, per un totale di 15 sportelli, si sono

organizzate per fornire a tutti un servizio gratuito di consulenza personalizzato e sui temi rilevanti

per il nostro mondo. Saranno a disposizione fino a luglio 2024: è sufficiente contattare lo sportello

più vicino, tramite le apposite mail, e pianificare una consulenza chiara ed efficace sui temi di

interesse, tra cui adempimenti formali, fiscali e burocratici”.

Gli sportelli sono aperti a tutti, soci e privati cittadini che si vogliono confrontare con il nostro

mondo. Nelle prossime settimane, inoltre, il progetto verrà implementato con ulteriori servizi,

anche dal punto di vista informativo e formativo.

“Queste opportunità vanno ad aggiungersi a quelle già promosse dall’Uisp, come la piattaforma

Servizi per le associazioni e le società sportive, la guida pratica, le circolari, la newsletter mensile

https://www.sport.governo.it/it/iniziative-ed-eventi/conferenza-stampa-correttivi-riforma-dello-sport/
https://areariservata2.uisp.it/login
https://www.uisp.it/progetti/files/principale/Sport%20Point/Materiali%202023/Sportelli%20Regionali%20di%20Consulenza%202022-2024.pdf
https://areariservata2.uisp.it/login


PagineUisp e tutti i materiali didattici disponibili sul sito e sull’AppUISP. Nellescorse settimane

abbiamo dato il via anche alle azioni di incontro e formazione rivolte alla nostra rete di consulenti

e dirigenti, per informare e formare su tutte le novità di una materia che è tuttora un work in

progress”, conclude Simone Ricciatti.

Uisp Skating Fest: al via i Campionati nazionali di pattinaggio
artistico

Apertura con “Rotelle di cuore”, importante momento di solidarietà, e i fondi per la protezione civile
dell'Emilia Romagna. Parla L. Bassetto

Nel fine settimana del 10 giugno sono iniziate le fasi finali dei Campionati nazionali Uisp di
pattinaggio artistico. Durante la cerimonia di apertura a Calderara di Reno (Bo) si è svolta
l’iniziativa “Rotelle di cuore” in cui parte dei fondi destinati all’acquisto delle coppe sono stati
devoluti alla Protezione Civile della regione Emilia-Romagna per aiutare coloro che, in un
momento così delicato per questa terra, hanno più bisogno.

I fondi sono stati consegnati alla vicepresidente della Regione Emilia-Romagna Irene Priolo
che sulla propria pagina Facebook scrive: “I fondi per acquistare le coppe per le premiazioni
saranno devoluti all’Agenzia regionale per la protezione civile dell’Emilia-Romagna. È questa la
decisione della dirigenza del campionato nazionale di pattinaggio organizzato da Uisp
Nazionale. Oggi, in occasione dell’inizio dei campionati, mi sono stati consegnati formalmente la
ricevuta del bonifico e l’assegno virtuale del versamento, grazie al quale sono stati donati 7mila
euro”. Il post della vicepresidente si conclude con i ringraziamenti all’Uisp: “Ci tengo a
ringraziare Tiziano Pesce, presidente nazionale di Uisp, Enrico Balestra, presidente regionale, e
tutti i responsabili. La spontaneità di questa iniziativa è commovente”.

GUARDA QUI LE FOTO DELLA CERIMONIA DI APERTURA DEI CAMPIONATI DI PATTINAGGIO

Oltre al presidente Pesce hanno partecipato Enrico Balestra, presidente regionale Uisp
Emilia-Romagna, Luca Bassetto, responsabile nazionale Pattinaggio Uisp, Raffaele Nacarlo,
responsabile attività SDA Pattinaggio, Roberto Testoni, responsabile settore Danza SDA
Pattinaggio, Piero Trentini, responsabile settore Artistico SDA Pattinaggio e Gianpiero Falzone,
sindaco di Calderara di Reno e l’atleta Asya Testoni.

È stata una cerimonia toccante dove la solidarietà è stata protagonista. Proprio Luca Bassetto,
responsabile nazionale pattinaggio Uisp, è rimasto colpito quando la vicepresidente

https://www.uisp.it/pattinaggio/pagina/sda-nazionale-pattinaggio-uisp-skating-fest


Regionale dell’Emilia-Romagna che è anche assessora alla Protezione civile “si è commossa per
come quella somma è stata donata, comprendendo così le motivazioni profonde dell’iniziativa
Rotelle di cuore”.

Successivamente Asya Testoni, atleta cresciuta nell’Uisp e campionessa mondiale di
pattinaggio, ha consegnato la busta con i fondi raccolti alla vicepresidente Priolo in
rappresentanza di tutte le atlete e gli atleti.

“La nostra intenzione - prosegue Bassetto sul tema della solidarietà - sarà quella di tenere alta
l’attenzione sui problemi dell’Emilia-Romagna anche nelle prossime tappe dei campionati,
poiché siamo consapevoli che un evento così non si risolve in pochi giorni. È una regione che,
pur essendo forte come tutta l’Italia, ha bisogno di aiuto”.

Luca Bassetto sottolinea il successo di questo primo fine settimana: “Tutto è andato per il verso
giusto. C’è stata una gran partecipazione di pubblico oltre che di atleti e i due palazzetti (Duilio
Migliori e Pala Pederzini ndr) erano gremiti non solo dei genitori degli atleti ma anche di tanti
spettatori esterni e questo è giusto sottolinearlo”.

Come sempre accade negli eventi Uisp l’aggregazione è un fattore chiave. “Il bello di eventi come
questo è – dice Bassetto - quello di ritrovarsi tutti insieme, con famiglie e amici provenienti da
tutta Italia. C’è un clima di festa allargata, quasi paesana, dove il paese è l’Italia”. Proprio per
questo i Campionati si chiamano Uisp Skating Fest. L’atmosfera di festa è al centro
dell’evento, in cui le varie gare si svolgono in un contesto di gioia e spensieratezza.

Il successo dell’iniziativa risiede anche nei numeri che per Bassetto “sono confortanti”. “Stiamo
pensando a come cercare di migliorare i vari servizi che offriamo alle nostre associazioni e alle
nostre atlete e ai nostri atleti. L’aumentare dei numeri – continua Bassetto – è motivo di
orgoglio e attenzione per fare sempre meglio e non deludere chi sceglie di fare attività
sportiva con noi”.

Ricordiamo che i Campionati saranno a Calderara di Reno fino al 19 giugno: nel primo fine
settimana si sono esibite le categorie “Senior”, nei prossimi giorni e nelle prossime settimane
sarà il turno dei più giovani, in paticolare nelle tappe di Massa e Scanno (Aq). (A cura di Edoardo
Arturo Scali)

Sport Impact Lab, il contest Uisp che
trasforma idee innovative in progetti d’impresa

10 Giugno 2023



Partecipazione da tutta Italia al contest Uisp che trasforma idee innovative in progetti d’impresa. C’è tempo fino al 5

luglio per inviare la propria candidatura

Roma, 9 giugno – E’ partito da poco più di un mese Sport Impact Lab, il contest per promuovere lo sviluppo di nuove

imprenditorialità sportive e le candidature stanno pervenendo da un po’ tutto lo stivale.

Il contest rientra nelle 5 azioni del progetto SportPerTutti, promosso da Uisp (Unione Italiana Sport Per tutti) ente di

promozione sportiva e associazione di promozione sociale che ha l’obiettivo di estendere il diritto allo sport a tutti i

cittadini, ed è finanziato dal ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali – Art.72 del DL 3 luglio 2017 (Annualità

2020). L’azione Sport Impact Lab ha l’obiettivo di valorizzare lo sport e l’attività fisica, rafforzando il ruolo dello sport

a supporto dell’occupazione e trasformando idee innovative in iniziative di auto-imprenditorialità ed auto-impiego,

oltre a rappresentare uno strumento utile a rispondere al problema occupazionale causato dalla crisi COVID-19, con

particolare attenzione ai soggetti maggiormente a rischio di esclusione lavorativa. Il contest si rivolge all’intera

comunità over 18 e alle realtà nascenti come start up, gruppi informali/team provenienti da tutta Italia, che intendono

mettersi in gioco e offrire competenze innovative nel settore sportivo, con un particolare focus sull’innovazione

tecnologica e sociale.

E’ possibile partecipare inviando le proprie proposte entro le ore 23.59 del 5 luglio 2023 al link:

www.sportpertutti.eu/contest-sport-impact-lab/

Verranno individuate le migliori 10 idee innovative, che potranno beneficiare gratuitamente di un percorso di tutoring

e coaching affidato ad esperti, per essere poi trasformate in progetti d’impresa o professioni. I progetti selezionati

saranno presentati nell’ambito di un evento pubblico conclusivo denominato ‘Pitching Day’ che avrà luogo nel mese

di novembre p.v.; alle 3 migliori idee sarà assegnato anche un contributo in denaro da poter utilizzare per l’avvio

della propria attività.

Maggiori dettagli sul progetto SportPerTutti al link: www.sportpertutti.eu e sulla call for ideas al link:

www.sportpertutti.eu/contest-sport-impact-lab/

https://uispnazionale.invionews.net/nl/pdwc9n/yv4tyhq/jwpx3da/uf/1/aHR0cHM6Ly93d3cuc3BvcnRwZXJ0dXR0aS5ldS9jb250ZXN0LXNwb3J0LWltcGFjdC1sYWIv?_d=858&_c=b59163b1
https://uispnazionale.invionews.net/nl/pdwc9n/yv4tyhq/jwpx3da/uf/2/aHR0cHM6Ly93d3cuc3BvcnRwZXJ0dXR0aS5ldS8?_d=858&_c=f1b4aa44
https://uispnazionale.invionews.net/nl/pdwc9n/yv4tyhq/jwpx3da/uf/3/aHR0cHM6Ly93d3cuc3BvcnRwZXJ0dXR0aS5ldS9jb250ZXN0LXNwb3J0LWltcGFjdC1sYWIv?_d=858&_c=8adb1e98


Da un lato le criticità del contesto storico, dall’altro la sfida per la piena attuazione del

Codice del Terzo Settore: nella fase attuale l’organicità del periodo precedente sta

vivendo un processo di fagocitazione, anche per il susseguirsi di variabili imprevedibili

che hanno sconvolto gli equilibri dei mercati mondiali, creando nuovi scenari con

ripercussioni anche nel mercato del lavoro. Gli archetipi delle professioni del recente
passato sono ormai superati ed obsoleti, anche nel non profit. Il convegno Let’s

go sul futuro delle carriere non profit del prossimo 19 giugno, promosso dall’Università di

Siena (www.letsgo.unisi.it) rientra nell’ambito delle numerose iniziative offerte dal

panorama universitario nazionale per affrontare la formazione delle nuove figure

professionali per il Terzo settore che, oltre a soddisfare i dettami previsti dalla Riforma

abbiano le competenze multidisciplinari che permettano loro di gestire e coordinare

contesti di mercato che operano in un innovativo ambiente multistakeholder. Per questo

motivo, la maggior parte degli Atenei italiani sono oggi impegnati nel fornire ai
laureati corsi post-laurea innovativi, in termini di conoscenze, competenze e
professionalità.

A titolo esemplificativo, per il prossimo anno accademico l’Università di Milano organizza

il Master in Community Management e Innovazione Sociale, che forma professionisti

capaci di progettare e gestire processi di innovazione sociale basati sul coinvolgimento

delle comunità; l’Università di Bologna propone il Master in Community Engagement,
che forma esperti nella creazione e gestione di comunità online e offline per le

organizzazioni pubbliche e private; l’Università di Roma Tre offre il Master in Community
Management e Social Media, che forma figure professionali in grado di gestire la

comunicazione digitale e le relazioni con le comunità online.

L’Università di Siena ha puntato un Master in Manager Multistakeholder di Comunità,

per formare colui che dovrà avviare e partecipare alle politiche e ai processi di

co-programmazione e di co-progettazione previsti dall’art. 55 del Codice del Terzo settore

(D.lgs. 117/2017), al fine di attivare la collaborazione tra diversi attori per generare un

bene comune dall’elevato impatto sociale.

La co-programmazione, infatti, è un istituto che permetterà alla Pubblica Amministrazione

di coinvolgere gli enti del Terzo settore nella definizione delle priorità e delle strategie di

http://www.letsgo.unisi.it/


intervento in “settori di interesse generale”: quindi non solo negli ambiti tipicamente legati

al welfare (sociale, socio-sanitario), ma in un insieme di ben 26 ambiti (art. 5 del d.lgs

117/2017) che vanno dal welfare alla salute, dalla formazione e educazione ai servizi per

l’impiego, dalla cooperazione allo sviluppo alla promozione della cultura della legalità e

così via. Si tratta di una modalità di amministrazione condivisa che richiede un confronto

ed una collaborazione tra i diversi soggetti coinvolti. La co-progettazione a sua volta, che

può essere considerata “il crono-programma” della co-programmazione, è uno strumento

innovativo e potenzialmente efficace, con diversi vantaggi, tra cui l’estensione della
governance delle politiche sociali locali e la corresponsabilizzazione dei soggetti in

campo; il rafforzamento del senso di appartenenza verso i progetti ed i programmi

promossi dalla politica pubblica; la valorizzazione delle risorse tecniche e culturali del
privato sociale e la sua capacità di rispondere ai bisogni emergenti; la valutazione, in

modo chiaro e condiviso, dell’impatto sociale delle attività finanziate oltre che l’efficacia

dei modelli e dei servizi erogati. Infine, si crea una intelligenza collettiva in grado di far

fronte alle questioni più complesse.

Il Master dell’ Università di Siena permetterà ai partecipanti di approfondire:

■ la conoscenza del contesto giuridico e fiscale del Terzo settore e della riforma

del Codice del Terzo settore

■ la capacità di co-programmare e co-progettare con la Pubblica Amministrazione

e gli altri stakeholder

■ l’abilità di comunicazione, marketing e fundraising orientati alla missione

■ la competenza nella valutazione dell’impatto sociale e nella rendicontazione

sociale

■ l’empowerment e coaching individuale e di gruppo

■ il problem solving e la gestione delle crisi

■ la leadership e la gestione dei processi

Il Master prevede di coinvolgere i partecipanti nella definizione e nella
realizzazione di progetti di interesse sociale proposti dagli ETS, in modo

trasparente e partecipato, per il perseguimento del bene comune in un contesto di

sussidarietà circolare. È suddiviso in quattro moduli: 1. Giuridico-fiscale, 2. Formazione,



3. Marketing e comunicazione; 4. Valutazione dell’impatto sociale, dal confronto delle due

principali scuole di pensiero in merito (Aiccon ed Università di Milano) con il

coordinamento di Techsoup Italia. Ciascun modulo prevede 60 ore (per un totale di 240

ore) di cui 160 ore di lezioni teoriche svolte da autorevoli docenti ed esperti (è prevista

anche la docenza del prof. Stefano Zamagni) oltre che di esperti esponenti di

associazioni di rilievo (Percorsi di secondo Welfare, Terzjus, Techsoup, IUS LEGAL,

Coop21). Il master sarà erogato in modalità blended (teorica ed operativa), per cui alle

lezioni teoriche si aggiungeranno 80 ore di seminari e laboratori proposti dal partner

Anpas Toscana. All’attività didattica seguiranno tre mesi di stage nelle sedi
Anpas del territorio toscano ed un convegno conclusivo per la restituzione dei risultati

da parte degli iscritti. Sono previste borse di studio offerte da Legacoop Toscana,

Confcooperative Sud Est Toscana, Caritas, Rotary oltre alla possibilità di partecipare ad

un bando della Fondazione MPS.

Il 19 giugno a Siena i giovani laureandi avranno l’opportunità di incontrare il

Magnifico Rettore dell’Università di Sienea (R. Di Pietra), il Direttore Generale (E. Fidora)

ed il direttore del DISPI (Gerardo Nicolosi), il cardinale A. P. Lojudice ed il presidente

della Fondazione MPS (C.Rossi), a testimonianza dell’importanza di questa nuova figura

professionale per il territorio e la comunità, sia in campo sociale che economico. Inoltre i

partecipanti potranno avere anticipazioni sul Master da parte del prof. S. Zamagni e dei

coordinatori di ciascuno dei quattro moduli (prof. L. Castaldi, F. Maino, M. Forgione, G.

Bonaga), a cui si aggiungeranno il presidente di Anpas Toscana (D. Bettini) per le

proposte ed i progetti che saranno affrontati in aula e l’ing. F. Fraticelli di Techsoup Italia.

Sarà possibile seguire la diretta streaming dei lavori del Convegno anche sul canale

Youtube Il futuro delle carriere non profit-il Manager Multistakeholder di Comunità.

*Maria Vella è docente in Economia e gestione del Terzo settore all’Università di

Siena, ideatrice e direttore scientifico di LET’S GO UNISI.IT

https://www.youtube.com/live/TwbQBlRfew8?feature=share
https://www.youtube.com/live/TwbQBlRfew8?feature=share


Terzo settore e finanza sostenibile: Cantieri
ViceVersa, torna la Summer School dal 14 al 16
giugno a Padova

13 Giugno 2023

Torna l’evento che riunisce finanza e Terzo settore. È tutto pronto per la terza edizione

della Summer School di Cantieri ViceVersa – Network finanziari. Quest’anno si

svolgerà a Padova, al Fenice Green Energy Park. L’iniziativa si aprirà mercoledì 14

giugno alle ore 16 con i saluti istituzionali e si concluderà venerdì 16 alle ore 13.

L’appuntamento è promosso dal Forum nazionale del Terzo settore e dal Forum per la

Finanza sostenibile. Saranno tre giorni di discussioni e confronti, durante i quali

verranno trattati molteplici temi. La prima data, in occasione dell’introduzione ai

lavori, inizierà con un’introspettiva sul sentimento delle reti del Forum Terzo settore.

Sarà dato spazio poi all’innovativo progetto Cantieri ViceVersa Academy e a seguire un

focus sugli enti di rappresentanza finanziari in rapporto al Terzo settore. Nel secondo

giorno saranno protagoniste una serie di sessioni parallele che incroceranno sfere e

questioni differenti: dal credito ed equity alle cooperative e imprese sociali, dalle

assicurazioni alle organizzazioni sportive, passando per la filantropia, il funding e le

organizzazioni di volontariato. Il terzo e ultimo giorno si concentrerà su un argomento

fondamentale: il digitale come strumento al servizio della comunità. Un percorso di

indagine tra finanza, reti del Terzo settore e progetti complessi. I lavori della prima

giornata, mercoledì 14, e della terza e ultima, venerdì 16 giugno, saranno trasmessi in

diretta sul canale YouTube del Forum.

https://www.youtube.com/forumterzosettore


Sara Simeoni: «Vinsi l’oro, poi mi misero in un
angolo. Le atlete donne erano viste come perdita
di tempo»

di Roberta Scorranese

L’intervista a Sara Simeoni, oro all’Olimpiade di Mosca: «Io e mio marito da 50 anni
una squadra affiatata. Non c’era ricerca scientifica, saltavi e basta, non potevi parlare
del ciclo. Il mio mal di schiena di oggi dipende da allora»

Da bambina le piaceva disegnare, scommettevano su di lei come futura artista?

«Di certo nessuno immaginava che un giorno sarei diventata un’atleta. Lo sport, per una donna

nata nel 1953, al massimo poteva essere un passatempo. E da coltivare con moderazione».

E però, la piccola Sara, nata a Rivoli Veronese, sulle rive dell’Adige, si divertiva a correre

sul prato della casa-azienda agricola di famiglia.

«Tutto cominciò per caso, con una insegnante di educazione fisica che convinse i miei genitori a

iscrivermi a una scuola di atletica leggera. Prima gara: saltai un metro e 25, stile frontale,

palestra di campagna. Prima competizione vera al campo scuola nel 1966. Non c’era la

cordicella ma un’asta. Mi spaventai e dissi “Come si fa?”. Non so come, ma saltai. E da allora

per tutto il gruppo diventai quella del salto in alto. Oplà».

«Capitana» senza volerlo.

«Il punto è che all’epoca non c’era tutta questa ricerca scientifica intorno allo sport.

Spesso saltavi e basta, correvi e basta. Oggi il mio mal di schiena perenne è dovuto

anche al fatto che alcuni movimenti forse erano sbagliati ma non lo sapevi. Tutto era

rudimentale, pensi che quando veniva il ciclo si faceva fatica anche a parlarne, lo

chiamavano “il carattere delle donne”, era una specie di incidente increscioso

mensile».

Nella sua autobiografia (Rai Libri) «Una vita in alto», lei racconta che lo stile

ventrale, con la pancia in sotto, era quello dominante. Ci si trovava bene?



«No, mi faceva paura, io preferivo lo stile a forbice. Gli allenatori poi vedevano le

donne atlete come una perdita di tempo e allora ci caricavano di fatica fisica assurda,

convinti che avremmo mollato dopo un po’ per metterci a ricamare e a far da

mangiare».

Lei, però, non mollò.

«No e, anzi, osai saltare nello stile Fosbury, in dorsale. Il problema è che non

eravamo attrezzati: ad ogni caduta prendevamo botte terribili».

Cominciarono le gare vere: gli juniores a Parigi, quindi Helsinki, giusto?

«Conobbi Mennea, eravamo un’Italia agguerrita anche se le mie scarpe erano un

disastro, le attrezzature non erano adatte. Non so come, arrivò l’Olimpiade di Monaco

1972. Migliorai il record italiano, finii sesta nella classifica finale e mentre mi

preparavo a festeggiare, nel villaggio olimpico calò la morte. Un commando

terroristico sequestrò atleti e allenatori israeliani, ci arrivò la notizia dei morti. E

pensare che in quell’anno io e Erminio ci eravamo innamorati».

Erminio Azzaro, che divenne il suo allenatore.

«Stiamo insieme da mezzo secolo, abbiamo un figlio, non abbiamo mai smesso di

fidarci l’uno dell’altra. Erminio mi prendeva sul serio, cosa che pochi facevano con le

atlete. Oggi è diverso, si allenano come macchine programmate per vincere. All’epoca

era tutto più improvvisato e la fiducia faceva la differenza. I miei erano contrari al fatto

che fosse lui ad allenarmi: si fidavano di Bragagnolo, come tutta la squadra. Io puntai i

piedi: o lui o lascio l’atletica. Nessuno replicò».

Eccola, la capitana.

«Javier Sotomayor, primatista del mondo con 2 metri e 45 centimetri, che dichiarò

pubblicamente di aver “studiato i salti della Simeoni”».

Prima medaglia vera?

«Il bronzo a Roma nel 1974. Poi venne l’Olimpiade di Montreal del ‘76: argento, unica

medaglia italiana nell’atletica in quella competizione. Ma le racconto un dettaglio:

nonostante la mia carriera fosse in ascesa e i successi, anche se lentamente, si

https://dicorsa.corriere.it/2014/06/10/attacco-in-quota/
https://www.corriere.it/sport/22_settembre_05/strage-monaco-1972-vittime-ae2d894a-2cf8-11ed-82e8-8adda605a86c.shtml
https://www.corriere.it/sport/22_settembre_05/strage-monaco-1972-vittime-ae2d894a-2cf8-11ed-82e8-8adda605a86c.shtml


accumulavano, non mi sentivo sicura. Mi iscrissi all’Isef: non si sa mai, pensavo. Oggi

le atlete sono molto più incoraggiate, vedono la competizione come una vera carriera

professionale. Per noi, c’era sempre un orizzonte incerto. Sì, oggi vinco, ma poi, che

succederà?».

Se le dico Brescia, 4 agosto 1978?

«Le rispondo con una parola magica: due-zero-uno, il nuovo record del mondo nel

salto in alto femminile, quei due metri che cambiarono la mia vita. Cominciò anche la

pressione mediatica: pensi che mi chiedevano di inventarmi qualche love story così,

per farmi pubblicità. Io strabuzzavo gli occhi: e se poi nelle interviste sbaglio nome

perché mi confondo?, dicevo. Follia. Io non riuscivo a saltare senza la solida certezza

della mia famiglia, di mio marito accanto a me. Non so come facciano certe atlete di

oggi, piene di tormenti sentimentali. Quando saltavo, non saltavano solo le gambe e il

dorso, ma saltava Sara, con la sua vita, i suoi affetti, le sue ansie. In quell’anno ho

fatto il record del mondo per due volte. Le riprese della gara di Brescia mi arrivarono,

pensi, trent’anni dopo, girate da un trentino sugli spalti».

E il bello doveva ancora venire: Mosca, 1980.

«Quella Olimpiade per me voleva dire una cosa sola: oro. Ero determinata ma

spaventata. Una strizza che non le dico, forse perché per la prima volta chiedevo

tanto a me stessa. Quando arrivò l’oro pensai che da qualche parte ero arrivata e

finalmente mi convinsi che tutti quei sacrifici erano valsi la pena. Però poi, ad Atene,

mi feci male e imparai, con amarezza, che quando vinci ricevi grandi telegrammi e la

volta che non porti la medaglia d’oro a momenti manco ti salutano».

http://video.corriere.it/sara-simeoni-4-agosto-1978-salto-che-valse-record-mondiale/82e3cf58-2f1d-11e7-88d3-be5206e98599
https://video.corriere.it/mosca-1980-sara-simeoni-salta-piu-alto-tutte-ed-medaglia-d-oro/214ec806-7793-11e7-84f5-f24a994b0580


Oggi si guarisce in fretta?

«Noi perdevamo mesi prima di rimetterci completamente in sesto per traumi da cui oggi si

guarirebbe in qualche settimana. Però a Los Angeles, nel 1984 portai a casa un bell’argento. Ma

poi dissi addio alle gare, lo feci in Sardegna, quasi sottovoce, d’istinto. E fu allora che imparai

che lo sport non è una bella favola dove tutti si vogliono bene. La Federazione mi chiamò per

collaborare, divenni responsabile del “Club Italia”, un laboratorio dove aiutavamo i ragazzi e le

ragazze più promettenti. Poi, però, un giorno mi misero da parte».

E fu così che lei tornò a insegnare?

«Per quindici anni ho insegnato nella facoltà di Scienze Motorie di Chieti. Poi nel 2017, a

sessantaquattro anni compiuti, tornai nella mia scuola di Garda. Avuta la cattedra di educazione

fisica nel 1984, tra un distacco e l’altro non ero mai riuscita a fare i centottanta giorni continuativi

di prova richiesti dalla burocrazia scolastica per essere a tutti gli effetti un’insegnante di ruolo e

accedere alla ricostruzione della carriera ai fini della mia futura pensione».

E iniziò un’altra «gara»?

«Cavilli, codici, domande, iscrizioni. Risultato: finalmente venni assunta, ma quella che doveva

essere la mia cattedra era occupata, per cui, trentasette anni dopo aver vinto la medaglia d’oro

all’Olimpiade di Mosca, indossai panni della “professoressa di potenziamento”. Ossia, diventai

una supplente».

Ma perché la Federazione o il Coni non le hanno assegnato incarichi più prestigiosi,

secondo lei?

«Boh, forse perché non ho mai coltivato le amicizie giuste. Ma va bene così, da un po’ è iniziata

la mia terza vita».

In televisione. I Mondiali commentati da lei sono stati uno spasso.

«Di calcio non capisco nulla, ma so riconoscere lo sport fatto bene. Il Circolo degli Anelli prima e

il Circolo dei Mondiali dopo mi hanno dato una grande opportunità, quello di mostrarmi in una

veste inedita, una capitana più spiritosa, diciamo. Mi sono divertita e ho imparato tanto.

Ringrazio dunque la Rai. Non ho rimpianti. Ho un figlio meraviglioso e un marito che amo come il

primo giorno. Quando mi chiedono come si fa a stare mezzo secolo assieme, rispondo che

bisogna pensarsi sempre come una squadra affiatata».

Nilla Fischer, difensore svedese, ha rivelato in un libro che lei e le altre giocatrici sono

state costrette a mostrare le loro parti intime per dimostrare di essere davvero donne.

È accaduto in occasione dei Mondiali di calcio femminile che si sono tenuti nel 2011 in

Germania. La calciatrice ha spiegato che i test di genere sono stati effettuati dopo le

http://video.corriere.it/sara-simeoni-pista-aule-cosi-insegno-piccoli-salto-alto/26dfadfa-2dc2-11e7-b8fc-9ab855dcd23a
http://video.corriere.it/sara-simeoni-pista-aule-cosi-insegno-piccoli-salto-alto/26dfadfa-2dc2-11e7-b8fc-9ab855dcd23a
https://www.corrieredellosport.it/calcio/calcio-femminile


proteste di Nigeria, Sudafrica e Ghana relative alle accuse secondo cui la nazionale

della Guinea Equatoriale includeva degli uomini tra le sue fila.

Calcio femminile: "Ai Mondiali costrette a
mostrare i genitali"
La denuncia di Nilla Fischer, difensore del Linköping e
della nazionale svedese, sta facendo il giro del mondo

Calcio femminile, la denuncia di Nilla Fischer
"Ci è stato detto che non avremmo dovuto raderci laggiù; per qualche

giorno e che avremmo dovuto mostrare i nostri genitali al dottore.

Nessuno capiva la cosa della rasatura, ma abbiamo fatto quello che ci è

stato detto e abbiamo pensato: 'Come siamo arrivati ??a questo? Perché

siamo costretti a farlo ora? Ci devono essere altri modi per farlo.

Dovremmo rifiutare? Allo stesso tempo nessuno voleva mettere a

repentaglio l'opportunità di giocare un Mondiale. Abbiamo dovuto farlo,

non importava quanto fosse malato e umiliante", ha spiegato Nilla

Fischer.

Nilla Fischer costretta a mostrare i suoi genitali
"Ho abbassato rapidamente i pantaloni da allenamento e la biancheria

intima - ha aggiunto Nilla Fischer - La fisioterapista ha annuito e ha



detto ‘sì’ e poi ha guardato il dottore che era in piedi con le spalle alla

porta. Ha preso nota e ha proseguito nel corridoio per bussare alla porta

accanto. Quando tutti i membri della nostra squadra sono stati controllati,

vale a dire hanno esposto la loro vagina, il nostro medico di squadra ha

sottoscritto che la squadra nazionale di calcio femminile svedese era

composta solo da donne".

Il commento di Guardian e Fifa
Il Guardian ha prontamente fatto notare: "Non è chiaro il motivo per cui

le giocatrici svedesi abbiano dovuto sostenere un esame del genere

quando un test del tampone per bocca – un modo economico e non

invasivo per raccogliere il Dna dalle cellule all’interno della guancia di

una persona e determinare il suo sesso – è utilizzato da decenni". La Fifa

ha invece fatto sapere in un omunicato di aver "preso atto della denuncia

di Nilla Fischer".

12 Giugno 2023

Corsa Rosa: raccolti 6mila euro, devoluti alla Lilt

Seimila euro: tanto è stato raccolto grazie alla tredicesima edizione della Corsa Rosa,

manifestazione benefica organizzata da Uisp il 19 marzo scorso alle Colonie Padane di

https://www.cremonaoggi.it/2023/06/12/corsa-rosa-raccolti-6mila-euro-devoluti-alla-lilt/#respond


Cremona. Ad annunciarlo la presidente cittadina Anna Feroldi durante la cerimonia di

premiazione tenutasi lunedì pomeriggio nella sala del consiglio della Provincia di

Cremona. Come ogni anno, il ricavato è stato devoluto in beneficenza.

“L’ultima edizione è andata particolarmente bene – ha commentato Feroldi a margine

della conferenza stampa – sia per quanto riguarda la partecipazione che per quanto

raccolto. Quest’anno, abbiamo deciso di devolvere quattro mila euro al centro

antiviolenza di Aida e i restanti due mila all’associazione Lilt, a favore della lotta

contro i tumori”.

Tanti gli enti e le associazioni coinvolte nel progetto e presenti alla cerimonia: dalla

provincia di Cremona al Comune, passando per asst e ats valpadana, per un

un’iniziativa che di anno in anno vede una partecipazione sempre maggiore

“Un bilancio positivo, decisamente oltre le aspettative. Abbiamo toccato le oltre 1.300

presenze, senza contare tutti i volontari che ci hanno aiutato per poter organizzare al

meglio la mattinata della Corsa Rosa” ha aggiunto la presidente di Uisp, che già

guarda al prossimo anno “la macchina non si ferma mai e deve essere sempre in work

in progress; già in questi giorni stiamo mettendo le basi per la 14esima edizione”.

Associazioni sportive insieme per ripulire lo Skate
park: “Per chi volesse, sarà possibile provare la
disciplina della Bmx insieme agli esperti”

L'appuntamento è per domani, dalle 17 alle 18: le pulizie 'corali' verranno portate
avanti a cura del gruppo informale Gas e dell'associazione Uisp

TRENTO. Torna domani, martedì 13 giugno, l'appuntamento mensile di pulizie
generali dello Skate park a Trento: a coordinare le attività sarò il gruppo Gas e



l'associazione Uisp, entrambe firmatarie del patto di collaborazione “Park Trento: un
bene comune per promuovere lo sport per tutti”.

Si tratta in sostanza di un'iniziativa, sottoscritta anche da altre associazioni
sportive, che prevede la realizzazione di attività di cura e valorizzazione del Park
Trento tra le quali, oltre all'organizzazione di eventi a carattere sportivo, anche
interventi di pulizia 'corali' come quello in programma per martedì.

“In occasione della pulizia delle piastre dello skate – dice l'Amministrazione
comunale – verrà offerta la possibilità di provare la disciplina Bmx grazie al supporto
delle associazioni sportive presenti sul posto. Chi possiede una Bmx è quindi
invitato a portarla con sè”.

Ulteriori informazioni sull'attività in programma e sul patto sono presenti nell'area
dedicata ai Beni comuni nel sito del Comune di Trento.

12/06/2023

“SALUTE A PASSO DI DANZA”, BALLARE INSIEME

PER STARE BENE

Mercoledì 14 giugno l’iniziativa gratuita, aperta a persone di tutte le età, al parco XXII aprile.

L’appuntamento rientra nella campagna “Giugno in movimento” dell’Ausl

Sperimentare insieme balli e danze per scoprire i benefici che queste attività portano in termini di benessere

psico-fisico e sociale è l’obiettivo di “Salute a passo di danza”, l’appuntamento in programma nel tardo pomeriggio di

mercoledì 14 giugno al parco XXII aprile, a Modena. L’iniziativa, a partecipazione libera e gratuita, è aperta a

persone di tutte le fasce di età.



“Salute a passo di danza” è organizzata da Ausl, Comune, Uisp e UsAcli in collaborazione con il Comitato consultivo

misto del Distretto di Modena e alcune scuole di danza della città e si colloca nell’ambito di “Giugno in movimento”,

la campagna provinciale dell’Azienda Usl finalizzata al miglioramento degli stili di vita attraverso la promozione

dell’attività motoria.

Nel dettaglio, l’iniziativa si svolge dalle 18 alle 20 nel padiglione Renzo Piano dell’area verde (ingresso da via

Cerretti, via Due Canali nord), dove gli istruttori di alcune società sportive di danza e ballo aderenti (Uisp, Centro La

fenice e Sally energy) propongono ai partecipanti balli e danze da provare, appunto, in compagnia. Scopo

dell’appuntamento è incentivare l’adozione di stili di vita sani che favoriscano il benessere attraverso la pratica

motoria all’aperto e condivisa. Al termine dell’attività è previsto un rinfresco.

Approfondimenti online sul sito www.comune.modena.it/argomenti/sport.

CONFERENZA STAMPA 1 - Mercoledì 14 giugno 2023 alle
10.30 nella sala dell'Arengo (residenza municipale)
Presentazione 13.ma edizione degli "Emergency Days 2023"
12-06-2023

Mercoledì 14 giugno 2023 alle 10.30 nella sala dell'Arengo (residenza municipale) avrà luogo la

conferenza stampa di presentazione 13.ma edizione degli "Emergency Days 2023", in programma

dal 20 al 24 giugno al Centro sociale "Il Parco" a cura di Emergency e Assessorato comunale Pari

Opportunità e in collaborazione con Assessorato comunale Politiche Giovanili.

All'incontro con i giornalisti interverranno:

Micol Guerrini, assessore comunale alle Politiche giovanili e Cooperazione internazionale;

Giuliana Castellari, Lia Ronconi e Antonella Strammiello, volontari Emergency Ong Onlus

Sezione di Ferrara;

Sergio Rossoni, presidente Centro di Promozione Sociale "Il Parco";

Andrea De Vivo, vicepresidente Uisp Ferrara,

Marco Zavagli, direttore Estense.Com media partner;

Claudio e Linda Gualandi, Studio Gualandi per illustrazioni e grafica.

https://www.comune.modena.it/argomenti/sport


Alimentazione e attività fisica: due incontri per

parlare di sane abitudini

L'incontro “Il carrello della salute: impariamo a fare la spesa insieme in modo divertente riempiendo il

carrello con alimenti gustosi e salutari” prevede la partecipazione di dietisti e assistenti sanitari

Un incontro dedicato alla sensibilizzazione sulla corretta alimentazione in prevenzione di malattie

croniche. Si svolgerà mercoledì 14 giugno dalle ore 17:00 alle ore 18:30 presso la Sala del Consiglio

in Piazza Antonio Fratti, 2 Forlimpopoli. Promosso dal Servizio Igiene e Sanità Pubblica e dalla Casa

della Comunità di Forlimpopoli, con il patrocinio dell’Amministrazione locale e il coinvolgimento di

alcune associazioni del territorio, l’incontro “Il carrello della salute: impariamo a fare la spesa insieme

in modo divertente riempiendo il carrello con alimenti gustosi e salutari” prevede la partecipazione di



dietisti e assistenti sanitari del dipartimento di Sanità Pubblica che discuteranno sui corretti regimi

alimentari e sui concreti benefici che ne derivano.

L’incontro è parte di un ciclo di due appuntamenti sulla promozione della salute organizzati

nell’ambito del Piano Regionale della Prevenzione 2021- 2025. Il secondo appuntamento “Un passo

alla volta” sarà giovedì 15 giugno e sarà incentrato sui benefici dell’attività fisica e le opportunità che

i parchi cittadini offrono per fare movimento. L attività proposta sarà condotta da un Istruttore

Laureato in Scienze Motorie della UISP in compagnia del gruppo di cammino ”Forlimpopoli

Cammina”; Il ritrovo è alle ore 17.00 all’ingresso del Parco Incrocio Via Marconi - Via Camporesi .

 

Il cammino dell’acqua, Amam guida alle

fonti della Santissima

lunedì 12 Giugno 2023 - 17:30

Una giornata all’insegna della conoscenza del servizio idrico integrato e del

rispetto dell’ambiente

Una domenica all’insegna del rispetto dell’ambiente e delle sue risorse più

preziose ma anche della conoscenza del servizio idrico integrato, quella che

ieri Amam ha organizzato nell’ambito del Progetto “Messina 2030”, per

illustrare il “Cammino dell’acqua”, dalle fonti della Santissima ai rubinetti

delle case messinesi.

L’acqua è vita e, oltre gli amanti dell’ambiente e dell’escursionismo, presenti

ieri all’escursione, anche molti cittadini hanno avuto modo di toccare con

mano l’importanza del servizio idrico integrato e conoscere il lavoro di

Amam, l’importanza delle manutenzioni costanti delle tubazioni e degli



impianti che consentono di approvvigionare la rete idrica di Messina, che

conta migliaia di chilometri di condotte, ma anche l’esigenza di operare a

massima tutela della natura.

L’Acquedotto della Santissima è la seconda risorsa di alimentazione

dell’intero sistema idrico civico, dopo quello di Fiumefreddo (che

approvvigiona per circa l’80% Messina), e la tipologia di filtraggio dell’acqua

in vasche naturali scavate nella roccia, all’interno di ingrottamenti e

cunicoli costruiti nel tempo dall’uomo, per convogliare l’acqua verso la

città, ha affascinato e destato interesse tra i partecipanti all’escursione, che

hanno ammirato la bellezza del contesto naturale ma anche il grande lavoro,

antico e moderno, per preservare e utilizzare in modo rispettoso

dell’ambiente la preziosa risorsa idrica.

All’evento organizzato da Amam e Uisp Messina, con il Comune di Messina

e le sue società partecipate, presenti ieri all’iniziativa, hanno aderito anche le

associazioni Archeoclub, Asd Re Colapesce, Cai Messina, Architrekking,

Asd Fata Morgana.

“Conoscere il cammino dell’acqua – afferma la presidente di Amam,

Loredana Bonasera – significa prendere coscienza dell’importanza del

lavoro che svolgiamo ogni giorno per rendere possibile e sempre migliore il

servizio che rendiamo alla nostra comunità ma anche aiutare ad assumere

un atteggiamento responsabile nell’uso parsimonioso della risorsa idrica e

rispettoso dell’ambiente in generale: beviamo ciò che preserviamo e

facciamo preservare”.



Sabato sulle due ruote con la terza edizione
del Trofeo Gualtiero Luzzetti

ROSELLE – Ancora ciclismo amatoriale sulle strade della maremma con la terza
edizione del Trofeo “Gualtiero Luzzetti” gara di ciclismo amatoriale in programma
sabato pomeriggio a Roselle. La manifestazione, patrocinata dalla Provincia e
Comune di Grosseto, sarà organizzata dal Marathon Bike di Grosseto e Avis, sotto
l’egida Uisp.

I partecipanti si ritroveranno dalle 14 alle 14.45 presso il bar Guidoni di Roselle, il via
verrà dato alle ore 15.30. Il tragitto in linea, prevede il passaggio al Bozzone, poi
Macchiascandona, Ponti di Badia, le Strette, Grilli, Bozzone, Strada dello “Sbirro”
Roselle. Finale sullo strappo di salita che porta a Nomadelfia per un totale di 65
chilometri. Nell’albo d’oro figura il senese Paolo Gentili che si impose nella prima
edizione che andò in scena il giorno di pasquetta del 2019. Nel 2022 fu la volta di
Riccardo Cicognola e Stefano Ferruzzi.

Torna la Run 5.30, appuntamento venerdì 16
giugno
Partenza e arrivo in piazza del Municipio. Lo

slogan di quest'anno è 'You have a dream'

Il tour 5.30 2023 ‘You have a dream!’ arriva ancora a Ferrara per correre insieme incontro all’alba nel

cuore della città, venerdì 16 giugno alle 5.30.



Run 5.30 è una camminata non competitiva alle 5.30 di un giorno lavorativo, che ha l’obiettivo di

promuovere abitudini di vita sane e sostenibili grazie al movimento quotidiano, il cibo, la cultura, l’arte e

l’esperienza. Il tutto nel contesto in cui la gente vive e lavora, con un evento sostenibile a impatto zero.

L’evento, nato a Modena nel 2009 – con i primi 570 partecipanti intrepidi – ed esportata anche nel

Regno Unito e a New York, ritorna a Ferrara con il tradizionale ristoro di ciliegie.

E anche quest’anno ritrovo tutti in piazza del Municipio – sede di partenza e arrivo della manifestazione

– alle 5.30 di venerdì 16 giugno, grazie alla collaborazione fra Ginger Ssd e Uisp Ferrara con il patrocinio

del Comune di Ferrara.

Tutti i dettagli della 5.30 Ferrara 2023

Partenza e arrivo

Venerdì 16 giugno, ore 5.30 in Piazza del Municipio a Ferrara.

Quanti chilometri e a che ora

5km circa alle 5.30am. Dettagli del percorso su www.run530.com

Come iscriversi

Online sul sito www.run530.com – Piscina Pastro (prima di recarvi nel punto iscrizione, verificare gli orari

d’apertura).

Costo dell’iscrizione

15 euro.

Compresi nell’iscrizione

T-shirt 5.30

Adesivo 5.30

Ristoro con ciliegie, acqua.

Foto dell’evento e magazine digitale scaricabili su www.run530.com Assistenza medica

Assicurazione R.C.

Ritiro delle t-shirt 5.30

Mercoledì 14 e giovedì 15 giugno, dalle 10 alle 18, orario continuato, presso Piscina Pastro, in via Pastro 2

Ferrara.

http://www.run530.com/
http://www.run530.com/
http://www.run530.com/


Di corsa al tramonto in collina

Martedì 20 giugno la gara non competitiva (e benefica) organizzata da ASD Polisportiva Oltrarno

Martedì 20 giugno torna a Bagno a Ripoli la “Short trail al tramonto”, gara non competitiva di
solidarietà organizzata dall'ASD Polisportiva Oltrarno in collaborazione con Blue Clinic, Nencini
Sport, Fratelli Orsero, Uisp e con il patrocinio del Comune di Bagno a Ripoli. Si correrà sulle
colline di Bagno a Ripoli, in un tracciato segnalato e presidiato, totalmente immersi nella natura.
Previsti due differenti percorsi: uno non competitivo di 9 Km, uno ludico motorio di 4 Km. Si
correrà sulle colline di Bagno a Ripoli, in un tracciato segnalato e presidiato, totalmente immersi
nella natura. Il ritrovo è previsto alle 19.15 presso Blue Clinic in via Guglielmo Giusiani 4 nella
frazione capoluogo.

La gara avrà finalità benefica. Sarà devoluto 1 euro a partecipante alle associazioni di
volontariato del comune di Bagno a Ripoli e alla Fondazione “Il cuore si scioglie”. Le iscrizioni
verranno fatte direttamente alla partenza, al costo di 7 euro con pacco gara offerto da Fratelli
Orsero o al costo di 3 euro senza pacco gara. Dal 300esimo iscritto in poi si pagherà 3 euro
senza pacco gara. La partecipazione è aperta a tutti i tesserati affiliati a enti di promozione
sportiva riconosciuti dal Coni. Saranno premiate le prime sei società con il maggior numero di
iscritti. L’assistenza sul percorso sarà fornita dalla Misericordia di Badia a Ripoli.

Informazioni: 3470655567, 335432319 – www.polisportivaoltrarno.it

***

Bagno a Ripoli, 12 giugno 2023

http://www.polisportivaoltrarno.it/


Centri estivi 2023

Comune di Pontassieve via Tanzini, 30 50065 Pontassieve

Un’offerta ampia rivolta ai ragazzi di fasce di età diverse per praticare sport, divertirsi, fare

attività, nel periodo in cui le scuole sono chiuse.

Pontassieve, 12 giugno 2023 - Di seguito l’elenco della proposte di associazioni e società - che

hanno richiesto il patrocino dell’amministrazione comunale - con i rispettivi contatti e recapiti

per iscrizioni, maggiori informazioni e dettagli.

● Centri Estivi Multi Sport Sieci

Organizzato da UISP Comitato di Firenze APS, Uno per tutti Onlus, Primo Maggio Aps

Polisportiva Sieci:

Si svolgerà dal 12 giugno al 8 settembre 2023 presso Circolo Primo Maggio e Polisportiva Sieci. Il

centro estivo è rivolto ai bambini dai 4 ai 12 anni.

Per informazioni e iscrizioni: Uisp 055/6583501 centriestivi@uispfirenze.it

● Centri Estivi Curiel Pontassieve



Organizzato da ASD Polisportiva E. Curiel

Si svolgerà dal 12 giugno al 4 agosto 2023 dalle ore 8:00 alle ore 16:30. Il centro estivo è rivolto

ai bambini/e dai 6 ai 13 anni.

Per informazioni e iscrizioni: 3282728140 info@polisportivacuriel.it

● Centri estivi Pulcino ballerino a Pontassieve

Organizzato da cooperativa Giocolare

Dal 3 al 28 luglio 2023 - per bambini/e dai 3 ai 6 anni

Per informazioni e iscrizioni 055/0541209 - 3475786175 - centriestivi@giocolare.net

● Centri Estivi Ponte Camp - Ponte Soccer Camp 23 ASD Pontassieve

Organizzato da ASD Pontassieve Calcio

Si svolgerà dal 12 giugno al 14 luglio 2023, dal lunedì al venerdì dalle ore 8:00 alle ore 17:30. I

centri estivi sono rivolti: Ponte Camp - ragazzi/e nati dal 2010 al 2018. Ponte Soccer Camp-

ragazzi/e nati dal 2009 al 2014. Per informazioni e iscrizioni: 329/3488682.

campestivo@pontassievecalcio.it

● Rari Nantes Florentia

Organizzato dalla piscina comunale di Pontassieve.

Si svolgerà dal 12 giugno al 28 luglio 2023, dal lunedì al venerdì dalle ore 8:30 alle ore 17:00 I

centri estivi saranno attivati al raggiungimento di minimo 15 iscritti. Il centro estivo è rivolto a

bambini/e dai 4 ai 14 anni.

Per informazioni e iscrizioni: 055/8314595. pontassieve@rarinatesflorentia.it

● Centri Estivi - Per far Festa, Serve la ricetta giusta - Scuola Giuntini



Organizzato da Scuola Giuntini Pontassieve

Si svolgerà dal 12 giugno al 30 giugno presso i locali della Scuola Giuntini. Il centro estivo è

rivolto a bambini/e dai 6 agli 10 anni, dal lunedì al venerdì dalle ore 8:00 alle ore 14:00 .

Per informazioni e iscrizioni: 055/8368278.

● Centri Estivi Scuola dell'Infanzia Sacro Cuore

Organizzato da Scuola dell'Infanzia Sacro Cuore Sieci

Si svolgerà dal 03 al 28 luglio presso i locali della Scuola Sacro Cuore. Il centro estivo è rivolto a

bambini/e interni all'Istituto.

Tempo d'estate, tempo di stare all'aperto. Dal 19 giugno all'8 settembre
(con chiusura in alcune settimane di agosto) torna il calendario di
appuntamenti pensati per le famiglie durante la bella stagione.
Molte attività sono a numero chiuso e necessitano di iscrizione. Per info:
genitoriefigli@gruppoabele.org. Per lo sportello sociale:
tosolidale@gruppoabele.org



Lab Summer Edition | Laboratori ludico-creativi in giardino per bambine
e bambini 0-12
Martedì: dalle 16 alle 18
Giovedì: dalle 16 alle 18
Venerdì: dalle 10 alle 10
In particolare | 22 giugno: laboratorio con l'illustratrice Pia Taccone;
20-23-29 giugno: laboratori e attività musicali e teatrali con
l'associazione Orme
Chiusura dal 7 al 25 agosto

Libro delle vacanze? Let's play with us
(attività a numero chiuso)
Giorni: 30 giugno e 7-14-21-28 luglio dalle 16 alle 18

All sports summer camp con Uisp
(attività a numero chiuso)
Dal 19 giugno al 4 agosto
Martedì: dalle 16 alle 18
Giovedì: dalle 16 alle 18
Venerdì: dalle 10 alle 12

Sportello sociale
(ingresso corso Trapani 91/b | chiusura mese di agosto)
Mercoledì: dalle 9 alle 13
Giovedi: dalle 9 alle 13 e dalle 14 alle 17



Nella notte tra sabato 10 e domenica 11 giugno si è tenuta la Bike Night

Emilia-Romagna Witoor, primo dei tre appuntamenti in programma per questa

estate 2023.

Circa 900 partecipanti si sono ritrovati in piazza Trento e Trieste a Ferrara per

affrontare i 100 km del percorso, che snodandosi lungo la Destra del Po conduce al

mare, in località Lido di Volano.

Scocca la mezzanotte: via verso il mare

Bici di tutti i tipi, citybike, elettriche, ovomobili, tandem e ogni altro possibile mezzo a

due ruote, hanno invaso il cuore di Ferrara per questa Bike Night Emilia-Romagna che

si propone prima di tutto di far incontrare le persone.

Come da tradizione partenza a mezzanotte, con il suggestivo passaggio sotto il Castello

Estense simbolo di Ferrara. Una carovana luminosa ha quindi invaso il percorso

intrecciando conoscenze e storie nella tiepida notte estiva in direzione del mare.

Confermando un trend già rilevato nelle precedenti edizioni, la presenza delle donne è

stata particolarmente alta in relazione ad altre manifestazioni ciclistiche. Il 23% degli

iscritti era infatti di sesso femminile, mentre il 66% proveniva da fuori provincia.

Lungo il percorso i volontari di Uisp e Protezione Civile di Ferrara hanno contribuito

all’assistenza e ai tre ristori, collocati nelle località Ro (21 km), Serravalle (48 km) e

Santa Giustina (76 km). All’arrivo colazione in spiaggia presso il bagno Ristoro di Lido

di Volano e rientro in navetta a Ferrara.



La tappa emiliano-romagnola è stata importante anche per un altro motivo: due euro

per ogni iscrizione sono stati devoluti in beneficienza alle persone colpite dall’alluvione

che ha devastato la regione nel mese di maggio.

A pedalare nella folla di cicloamatori anche Paolo Calvano, assessore al Bilancio

della Regione Emilia-Romagna che ha pedalato fino al mare, e Matteo Fornasini,

assessore al Turismo del Comune di Ferrara.

Per comprendere in pieno lo spirito di questo evento siamo convinti che l’unico modo sia

partecipare, ma per chi non ha avuto modo di farlo ecco alcune suggestive fotografie

scattate durante la Bike Night Emilia-Romagna:

«È anche grazie alla Bike Night che si promuove il territorio, in modo partecipativo e

innovativo», commenta Simone Dovigo, presidente Witoor, «offrendo un viaggio da

ricordare e raccontare agli altri, ed è proprio l’intreccio di storie, emozioni e tipologie

diverse di partecipanti l’impatto più significativo della Bike Night».

Sono ancora due le date in calendario per le prossime Bike Night 2023:

Milano-Lago Maggiore (Milano-Arona): sabato 24 giugno

Alpe Adria (Udine-Ugovizza): sabato 15 luglio

Si conclude con successo la seconda edizione del
Family Friendly Fest

 12 Giugno 2023

https://www.bicidastrada.it/bike-night-2023/


È stata l’occasione per vivere quello che un proverbio africano insegna, «per crescere un

bambino serve un villaggio» e Sassari ha dimostrato di poterlo costruire. Si è conclusa con

successo la seconda edizione del Family Friendly Fest, l’evento organizzato dalla rete Baby and

Family rivolto alle famiglie, ai bambini e ai ragazzi, ospitato nel week end al parco di

Baddimanna.

Cinque seminari tematici – momenti di riflessione, scambio e confronto a cura di esperti in

materia di infanzia, adolescenza e genitorialità – oltre un centinaio di laboratori, attività proposte

durante le due giornate dagli affiliati della rete Baby and Family che operano offrendo servizi di

qualità per bambini, ragazzi dai 0-17 anni e le loro famiglie. Il canto – con la corale studentesca

“Città di Sassari” e l’Insieme Vocale Nova Euphonia – l’arte di strada – con la Ditta Vigliacci – e

la musica – con il concerto dei Pirati & Panadas Funk – hanno arricchito le due giornate della

tribù del Fest, durante le quali i vari attori del territorio, oltre quaranta realtà affiliate alla rete Baby

and Family, riunite in un portale online www.babyandfamily.it, hanno potuto “mettere in vetrina” i

servizi e le attività di valenza family al servizio del territorio. Due giorni di festa all’aria aperta per

bambini e ragazzi, vissute dai genitori anche come occasione di conoscenza e riflessione verso

nuove prospettive per la famiglia. Nei vari stands, allestiti all’interno del parco di Baddimanna, i

bambini e i ragazzi hanno potuto seguire laboratori e letture sotto gli alberi con le librerie San

Paolo, Messaggerie sarde, Dessì e Petali di Carta; svolgere attività all’aria aperta con le

associazioni Fiori tra le Rocce, La Melina, il Cai (sezione di Sassari) e Koremama. I tempi e i

progetti preziosi sono stati curati dalle associazioni Animabimbi Magorì, Vita e Psiche, Centro di

preparazione alla famiglia, l’associazione Montessori in Circolo in Sardegna, cooperativa sociale

Nois Paris e il Mondo delle Feste. Le attività per il tempo libero sono state curate dalle

associazioni Zoe, La Tribù, Family Armony, Bolabbola, Uisp, Cosmo Sassari e Bulldog rugby

Sassari, infine quelle legate alla gravidanza e ai primi passi per bambini e mamme dall’Unicef,

Ambulatorio Nursing Studio Ostetrico, Centro Nascita Serena, Elena La Doula, Consulente del

Portare, Pannolini Lavabili e il Salotto della Mamme 2.0. Oltre ottanta i contenuti proposti durante

il villaggio Family, grazie ad un programma dettagliato con orari specifici che ha consentito alle

famiglie di organizzare a loro piacimento le giornate, soddisfando ogni singola esigenza.

Nell’ultima giornata del Fest anche una special guest che ha animato i canestri per i bambini

sotto il palco, Luca Gandini giocatore della Dinamo Sassari.

http://www.babyandfamily.it/


«La rete di associati cresce e si rafforza – ha sottolineato Eleonora Cesarani, coordinatrice
della rete Baby and Family e consulente progettazione e organizzazione servizi family
friendly – ogni nodo è importante e l’unione fa la forza, la forza di una grande squadra per una

finalità importante, la promozione del benessere familiare».

L’iniziativa ha potuto contare sul patrocinio del comune e della provincia di Sassari, della

Fondazione Sardegna, della Regione Autonoma della Sardegna, della rete Metropolitana del

Nord Sardegna, dell’Asl di Sassari e dell’UNISS, e del sostegno di Speed Date, Blitz, Libreria

San Paolo e Tipografia Denti.

Le ForiTempo alla Finali Nazionali
Femminili Uisp Basket
Lunedì 12 Giugno 2023 — 11:22

Adesso le amaranto parteciperanno al Campionato Italiano a
Rimini che vedrà otto squadre provenienti da tutta Italia; sarà
importante già vincere la prima gara venerdì (l'avversario sarà
reso noto in settimana) per accedere alla semifinale



Se nel maschile purtroppo la Nuova Vigoni Livorno si è fermata a un
passo dalla qualificazione arrivando comunque a una semifinale
regionale dove una squadra livornese non arrivava da un decennio nel
Femminile la città di Livorno avrà invece la sua Rappresentante al
Campionato Nazionale di Pallacanestro a Rimini dal 16 al 18 Giugno;
infatti le ForiTempo Livorno avendo vinto il Campionato Regionale
rappresenteranno la nostra Regione alla manifestazione tricolore.

Le amaranto sono il classico esempio di come la passione vada oltre
ogni difficoltà: si tratta infatti di una compagine di amiche, molte delle
quali anche madri che, oltre a conciliare lavoro e

famiglia, trovano il tempo di trovarsi un paio di volte alla settimana
per divertirsi dietro a una palla a spicchi, anche ricordiamolo
autotassandosi; ripartite dopo due anni di stop per la pandemia grazie
agli sforzi della giocatrice/coach Nicoletta Frigoli hanno vinto come
detto il Campionato Regionale con 2 sole sconfitte in dieci partite
sconfiggendo in finale la PF Pisa, ulteriore soddisfazione è stata la
Coppa vinta da Federica Ultimieri quale miglior realizzatrice del
Torneo.

Adesso le amaranto parteciperanno al Campionato Italiano a Rimini
che vedrà otto squadre provenienti da tutta Italia; sarà importante già
vincere la prima gara venerdì

(l’avversario sarà reso noto in settimana) per accedere alla semifinale,
se invece saranno sconfitte si batteranno per il trofeo di consolazione



dal quinto all’ottavo posto ma comunque vada sarà una bellissima
esperienza per un Gruppo come detto con la “G” maiuscola.

Ma alla Finali Nazionali UISP di Rimini (che partiranno Giovedì 15
con il Campionato Tricolore Maschile per proseguire da venerdì 16 a
domenica 18 con svariati tornei che vanno da quello Femminile alle
Coppa Italia Maschili e Femminili a vari giovanili) Livorno sarà
rappresentata pure dall’arbitro Luca Turini, giusto premio per un
Direttore di Gara che si è sempre contraddistinto sia in FIP che in UISP
oltre che per le qualità tecniche anche per quelle umane, non
disdegnando di recarsi anche a tarde ore infrasettimanalmente sia a
Livorno che fuori a dirigere partite. In bocca al lupo anche a lui.

Ciclismo Amatori in festa Assegnati i titoli
tricolori
Presenti oltre 320 atleti al campionato nazionale Uisp. I nomi dei vincitori

13 giugno 2023

Circa 330 atleti provenienti da tutta Italia hanno partecipato tra sabato e domenica al

campionato nazionale di ciclismo su strada Amatori Uisp svoltosi a Montignoso. L’Asd

Velo Club Carrara in collaborazione con Asd Apua Team, Asd Versil Sporting Club

Security e Asd Velo Sport Casone, ha approntato un evento curato nei minimi dettagli che

ha ricevutoil pieno appoggio del comune di Montignoso. Lo stesso sindaco Gianni

Lorenzetti, assieme al delegato allo sport Stefano Del Giudice, ha partecipato alla

cerimonia di premiazione. Per la Uisp erano presenti il coordinatore nazionale del settore

ciclismo Fabrizio Bernabei e Giorgio Berti, presidente del comitato territoriale di Massa

Montignoso. Quest’ultimo, oltre a ringraziare le società presenti, ha voluto esternare tutta



la solidarietà verso gli atleti delle zone colpite dall’alluvione che per ovvie ragioni non

hanno potuto partecipare.

Questi gli atleti che si sono laureati campioni italiani. Dario Gattuso (New MT Bike 2001
Firenze) Elite SP, Alessio Finocchi (Team Stefan Lucca) M1, Raffaele Serafino (Cicli
Falaschi Terre Etrusche) M2, Antonio Valletta (Tuttinsella Zona del Cuoio) M3, Francesco
Righi (5 Terre Cycling La Spezia) M4, Lorenzo Ferrari (GS Baglini Pisa) M5, Agostino Del
Monte (Cicli Tarducci Pisa) M6, Edgardo Farinelli (Gc Borello Forlì) M7, Claudio Giuseppe
Nacci (Cicli Tarducci Pisa) M8, Alessandra Lari (Bicisport Sanguinetti Massa) W1,
Federica Baldassatici (Team Stefan Lucca) W2.

Pattinaggio. Allegranti è argento
Juniores Uisp
Lunedì 12 Giugno 2023 — 18:28

Una domenica da ricordare per un argento splendente
conquistato da Azzurra Allegranti nella categoria Juniores
giovani alla seconda giornata del campionato italiano Uisp a
Calderara di Reno

Una domenica da ricordare per un argento splendente conquistato da
Azzurra Allegranti nella categoria Juniores giovani alla seconda
giornata del campionato italiano Uisp a Calderara di Reno. La
polisportiva La Rosa Livorno continua a fare incetta di medaglie e
ottime prestazioni anche con Yoeily Sanchez Cordero che ha difeso un



ottimo ottavo posto e ottima prestazione anche per Viola Menicagli
della società Labronica La stella Livorno.

San Felice, 2 argenti e 3 bronzi per gli
atleti di WeSport ai Nazionali estivi UISP
SAN FELICE SUL PANARO – Altro bottino per il medagliere di WeSport, che, dopo i grandi risultati

della squadra di nuoto sincronizzato dello scorso weekend, ha ripetuto ottime prestazioni anche

ai Campionati Italiani di nuoto. A seguito di una stagione brillante, i ragazzi della squadra

agonistica di San Felice sul Panaro sono riusciti ad ottenere eccellenti risultati anche ai nazionali

estivi UISP che si sono tenuti a Napoli presso l’impianto natatorio “Felice Scandone” da venerdì 9

a domenica 11 giugno.

Pur essendo una rappresentanza di soli 8 atleti tra master e agonisti, i ragazzi hanno fatto

ritorno con un bottino di 2 argenti e 3 bronzi, oltre a numerosi attestati di “migliori prestazioni

personali” che hanno consentito loro di piazzarsi ad alti livelli delle classifiche. “Tutto ciò –

commenta WeSport – ripaga l’impegno che la società sportiva, gli atleti ed i loro genitori hanno

profuso nel progetto”.

Menzione particolare per i premiati Enrico Azzolini, Manuele Silvestri e Alessandro Michelini, ma

merito anche agli altri ragazzi (Alessandro Fortini, Alessandro Neri, Davide Manco, Marco Cappi

e Fabio Villani) per gli ottimi piazzamenti in classifica. Un ringraziamento da parte della società

anche agli allenatori che li hanno preparati durante tutta la stagione sportiva appena conclusa.



Mya Balloni è campionessa d’Italia
Uisp Cadetti
Lunedì 12 Giugno 2023 — 18:17

Mya Balloni sabato 10 giugno è diventata campionessa italiana
Uisp categoria Cadetti classe 2008. La giovane atleta della
Polisportiva la Rosa Livorno ha incantato il pubblico presente a
Bologna

Mya Balloni sabato 10 giugno è diventata campionessa italiana Uisp
categoria Cadetti classe 2008. La giovane atleta della Polisportiva la
Rosa Livorno ha incantato il pubblico presente a Bologna, sede della
prima serie di gare. Insieme a lei anche Asia Giommi che ha
guadagnato un 4° posto mettendo in campo una prestazione degna
della sua collega.
Queste atlete sono state seguite ed accompagnate dall’allenatrice
Cinzia Savi e dal preparatore tecnico Andrea Bientinesi e allenate
anche dal tecnico federale Laura Ferretti.



Pallanuoto, Circolo Nuoto Lucca
campione regionale Uisp under 12
Undici gare e un pareggio in stagione. Ieri la festa alla piscina dell'Itis Fermi

di Redazione - 12 Giugno 2023 - 14:53

Ieri pomeriggio (11 giugno) alla piscina Itis Fermi si è svolta l’ultima giornata

del campionato regionale Uisp di pallanuoto under 12.

Il campionato è stato vinto con chiaro margine dal Circolo Nuoto Lucca, che ha

prevalso in 11 partite su 12, oltre ad un pareggio. Anche le due partite di ieri pomeriggio

hanno visto larghi successi.

Il tutto ha un rilievo ancora maggiore se si pensa che il Circolo Nuoto Lucca è appena alla

seconda stagione per la partecipazione ai campionati giovanili di pallanuoto. La

pallanuoto è stata ricostruita nell’estate 2021 dopo le chiusure forzate imposte dal Covid.

Oltre al grande lavoro dei tecnici i successi del Circolo Nuoto arrivano anche da una

effervescente Scuola Nuoto. Si pensi che nei pomeriggi di giovedì 8, venerdì 9 e

sabato 10 giugno sono stati consegnati brevetti a 405 piccoli delfini.

I risultati dell’ultima giornata

Cnl – Pontassieve 10-0

Cnl – Dds Camaiore 6-2

Classifica

1° Cnl Pallanuoto (11 vittorie, 1 pareggio)

2° Pallanuoto Mugello

3° Gesport Cascina Pontedera

Lo staff allenatori della pallanuoto

Assoluti: Sebastiano Mongioi

Under 12: Giorgia Fioriti

https://www.luccaindiretta.it/redazione/


Under 14 ed Under 19: Davide Cavallucci

Aiuto: Giacomo Pisano

Pallacanestro lariana: la Virtus Cermenate è
campione regionale di categoria
Festa anche per Appiano Under14 e Cucciago Under13 mentre Villa Guardia Senior vede vicina la promozione in Prima
Lega

12 Giugno 2023 ore 18:03
Pallacanestro lariana: quando successi per le squadre nostrane nei campionati UISP.

Pallacanestro lariana: la Virtus Cermenate è campione regionale
di categoria
Questo fine stagione sta regalando molte soddisfazioni alla pallacanestro lariana su più fronti.
Anche i campionati UISP infatti in questi giorni hanno visto protagoniste molte squadre nostrane
e in ogni categoria. A cominciare dalla squadra Under19 della Virtus Cermenate che si è laureata
campione regionale di categoria. Dopo aver superato il Vismara Milano in semifinale, i gialloblù
virtussini hanno vinto anche la finalissima domando per la prima volta in stagione i Legnano
Knights per 83-80 al termine di una prodigiosa rimonta che li ha portati a salire sul gradino più
alto del podio lombardo.

Fa festa anche l'Indipendente Appiano Gentile grazie alla squadra Under14 diretta da coach
Angelo Serafini che si è laureata campione provinciale UISP battendo in finalissima il Vedano
Olona per 79-62 per poi vincere in questo weekend anche il torneo di Tavernerio a spese della Pol
Comense al termine di una finale incredibile vinta dopo un supplementare per 83-79.

In festa anche i Cucciago Bulls che hanno vinto il campionato UISP Under13 . I torelli diretti da
coach Luca Visconti hanno battuto in finale i pari età dell'Aurora Desio per 56-55 dopo un
overtime e a un canestro all'ultimo secondo. Ora il team di Cucciago si prepara a partecipare alle
finali nazionali di categoria nel prossimo weekend a Rimini.

Ricordiamo infine che domani sera martedì 13 giugno la squadra Senior del Gs Villa Guardia
giocherà la gara di ritorno dei quarti di finale playoff contro i Mastini Turbigo che mette in palio la
promozione diretta in Prima Lega regionale. Il GSV ha già vinto la gara d'andata a Turbigo per
78-83 e ora vede l'obiettivo più vicino.



12 GIUGNO 2023

ATLETICA LEGGERA, LA VALSUSINA SARA
VASONE CAMPIONESSA ITALIANA UISP
AVIGLIANA / CIRIÈ – Nella giornata di domenica 11 giugno si sono svolti
nella località di Ciriè i Campionati Italiani UISP (Categoria F35) di atletica
leggera su strada nella distanza di dieci chilometri. L’atleta Sara Vasone
proveniente da Avigliana è arrivata sesta donna assoluta e prima della
sua categoria laureandosi campionessa italiana. Complimenti e
congratulazioni a Sara per il bellissimo e brillante risultato ottenuto.

13 GIUGNO 2023

Un trapanese terzo assoluto al Campionato
nazionale di corsa su strada Uisp

Nicola Mazzara ha conquistato anche il primo posto di categoria

con l'assegnazione del titolo di Campione Nazionale Uisp 2023

10km su strada

Domenica 11 giugno si è svolto a Ciriè (TO) il Campionato nazionale di corsa su

strada Uisp. Numerosi i partecipanti (circa 1200), tra essi anche un siciliano, Nicola



Mazzara, che ha conquistato il terzo posto assoluto e il primo posto di categoria con

l’assegnazione del titolo di Campione Nazionale Uisp 2023 10km su strada.

Il Trapanese, già reduce di altre vittorie a livello regionale, ha raggiunto un bellissimo

traguardo anche a livello nazionale. Il presidente della NUMBER ONE Giuseppe

Sammaritano si dichiara entusiasta per il successo che ha avuto il suo atleta che con

tanta dedizione e sacrifici è riuscito a portalo ad un ottimo livello, grazie anche alla

preparazione tecnica del suo coach Gaspare Simone. Mazzara al rientro dal

Piemonte si è già messo ad allenarsi duramente per raggiungere il prossimo

traguardo

Gaia Camera campionessa nazionale UISP:
tanti successi per la Tre Colli
13 Giugno 2023

Trionfo di Gaia Camera e della Ginnastica Tre Colli

Terminato il Campionato Nazionale UISP 2023 di ginnastica artistica
femminile, le otto ragazze della Società Ginnastica Serravallese Tre Colli
sono ritornate a casa da Cesenatico con degli ottimi risultati. Tutte si
sono piazzate nelle prime dieci posizioni, sia come classifica generale
che agli attrezzi. In evidenza l’allieva B Ester Atzeni che nella Prima
categoria élite ha conquistato l’argento alle parallele asimmetriche ed il
bronzo al volteggio: nella classifica generale è risultata quinta. La sorella
gemella Matilde settima con il quinto posto al volteggio ed alle parallele.
Giulia Vacchina ottava nella generale e quinta alla trave ed alle parallele.



Le allieve B 2012 Giulia Pomodoro ed Elisa Pernumian dodicesime nella
generale e settime come miglior piazzamento al volteggio ed alle
parallele.

Tra le junior B della seconda categoria Rossella Crudeli si è piazzata
decima nella generale per un sesto posto al volteggio ed un ottavo alle
parallele. La sua coetanea Martina Repetto nella elite si è posizionata al
nono posto sia nella generale che alla trave.

Il miglior risultato della compagine serravallese è arrivato dalla senior A
Gaia Camera che nella categoria terza élite, essendo salita sul gradino
più alto del podio, può fregiarsi del titolo di Campionessa Nazionale UISP
2023 al Volteggio.

Le allenatrici Elena Nicorelli, Michela Zerbo e Vittoria Maestrelli, che le
hanno assistite, si dicono orgogliose delle loro ragazze che hanno
portato lustro alla loro Società ed al Piemonte.

Calcio a 5 con il cuore: al via il "Memorial
Paolo Stanganini"
Un memorial sportivo in ricordo di Paolo Stranganini. È quanto ha voluto organizzare

Gruppo Sportivo Camucia, realtà storica dello sport cortonese, formazione amatoriale

che pratica il campionato di Eccellenza Uisp ed è attiva da quasi 40 anni. L’appuntamento

parte domani al campo "Cuculi" di Fossa del Lupo e fino all’8 luglio si terranno le sfide di



calcio a 5 fra le varie compagini. Le primissime edizioni del Torneo risalgono addirittura

agli anni ’80, ma in questo 2023 l’evento si rinnova e rinasce onorando un cortonese caro

a molti che è stato allenatore anche del Gs Camucia. "Nella lunga storia gialloblù il leit

motiv è sempre stato l’aggregazione - spiegano dal Gs Camucia - amicizia, solidarietà e

passione sono stati e sono ancora i valori portati avanti da tante persone, una di queste è

stata indubbiamente il ‘mister’ Paolo Stanganini, il vero trascinatore del gruppo per molte

stagioni, purtroppo prematuramente scomparso". Il gruppo del compianto ‘mister’ ha

voluto così ricordarlo con un memorial che possa essere all’insegna di quello che

Stanganini ha trasmesso. "Il ritorno dello storico torneo della Fossa del Lupo all’insegna

di sport, aggregazione e solidarietà che si rinnova grazie all’impegno del GS Camucia è un

evento apprezzabile - dichiara l’assessore allo Sport, Silvia Spensierati - agli organizzatori

va un plauso per aver creato un momento di condivisione sportiva dedicato all’allenatore

Stanganini che è stato faro della società". "Nell’organizzare questo evento - spiegano gli

organizzatori - vogliamo ringraziare l’associazione ‘Amici di Simone’".


